



Comunicado de Prensa 02/2024

Ciudad de México, 12 de febrero, 2024

La ANAM suma esfuerzos de colaboración institucional con la Oficina Europea de Lucha contra el Fraude

La Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM) se reunió esta mañana con representantes de la Oficina Europea de Lucha contra el Fraude (OLAF), con el propósito de sumar esfuerzos conjuntos para prevenir y combatir el fraude, la corrupción y otras actividades ilegales en el ámbito aduanero del país.

El titular de la ANAM, Dr. Andre Foullon Van Lissum encabezó la contraparte de México, mientras que por parte de la OLAF asistieron el Sr. Ernesto Bianchi, director de Investigaciones y Operaciones Internacionales, así como la Sra. Marta Castillo González, jefa de Unidad de Investigaciones sobre Comercio Ilícito.

La ANAM y la Oficina Europea de Lucha contra el Fraude (OLAF) podrán intercambiar información proveniente de distintas bases de datos para prevenir, investigar, detectar infracciones aduaneras, entre otros aspectos. De esta manera, la ANAM mantendrá una colaboración estrecha y eficaz para el intercambio de información mediante el uso de tecnologías.

La OLAF colabora permanentemente con distintas autoridades aduaneras, instituciones y organismos especializados acorde con sus atribuciones, mientras que la ANAM refuerza su compromiso para consolidarse como una institución aduanera moderna, transparente y líder en facilitación comercial, mediante el desempeño de un servicio de excelencia, en apego al estado de derecho, con eficiencia y eficacia, así como con altos estándares anticorrupción.

oOo